

Sinsheim, den 25.02.2025



Erfolgreiche Partnerschaft in Sachen Klimaschutz wird fortgesetzt

***Bildunterschrift:** v.l.n.r.: Marco Siesing, Oberbürgermeister Stadt Sinsheim, Georg Eicker, Geschäftsführer AVR Energie GmbH.*

Die erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen der AVR Energie GmbH und der Stadt Sinsheim geht in die nächste Runde. Mit der Vertragsverlängerung für die Fernwärmeversorgung des Rathauses und der Carl-Orff-Schule um weitere zehn Jahre setzen beide Partner erneut ein starkes Zeichen für Energieeffizienz und Klimaschutz.

Bereits in den vergangenen Jahren hat die Stadt Sinsheim verstärkt auf nachhaltige Energieversorgung gesetzt und mehrere städtische Liegenschaften an das umweltfreundliche Fernwärmenetz der AVR Energie GmbH angeschlossen. Neben dem Rathaus und der Carl-Orff-Schule nutzen bereits das Wilhelmi-Gymnasium, die Kraichgau Realschule, die Theodor-Heuss-Schule, das Freibad und die Stadthalle die effiziente Wärmeversorgung der AVR Energie GmbH. Damit zeigt Sinsheim, dass Klimaschutz aktiv gestaltet werden kann und Vorbildcharakter für andere Kommunen hat.

„Die Fortführung der Partnerschaft mit der AVR Energie GmbH ist ein wichtiger Schritt für unsere Klimaziele. Wir setzen weiterhin auf eine nachhaltige Energieversorgung für unsere öffentlichen Gebäude und freuen uns über die Fortsetzung dieser bewährten Zusammenarbeit“, betont Oberbürgermeister Marco Siesing.

Die AVR Energie GmbH ist seit Jahren ein verlässlicher Partner für eine nachhaltige und effiziente Energieversorgung. „Wir freuen uns, dass wir unsere Partnerschaft mit der Stadt Sinsheim fortführen können und gemeinsam weiter an einer klimafreundlichen Zukunft arbeiten“, sagt Georg Eicker, Geschäftsführer der AVR Energie GmbH.

Die Fortführung des Wärmeliefervertrags für das Rathaus und die Carl-Orff-Schule über zehn weitere Jahre ist ein klares Signal für den verantwortungsbewussten Umgang mit Ressourcen und die kontinuierliche Förderung nachhaltiger Energieprojekte.